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DELIBERAZIONE  N° 127   DEL 02/09/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  11/08/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 02 del mese di Settembre alle ore 9.15  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 762854   del  12/08/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino x  

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea  X 

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: il  Presidente Antonino Santangelo 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario: Dott.ssa M. C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 07/09/2020 10:18:14 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 07/09/2020 10:30:31 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 11/08/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori   Adelfio,  Tarantino,  Quartararo il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.°  9 

 

Voti favorevoli  n.°  9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 11/08/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 11/08/2020 

L’anno 2020, il giorno undici del mese di Agosto, alle ore 9,00, si è 

riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con 

modalità telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 

73, comma 1, del Decreto Legge n. 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle 

circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. 

Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente 

del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 

737094 del 29/07/2020, per procedere alla trattazione degli argomenti 

all’O.d.G. 

Presiede la seduta, il Vice Presidente Andrea Gulemi.  

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,24, apre la seduta e procede alla chiama 

dell’appello: risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, 

Bruschetta, Gulemi, Ilardi, Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e 

Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri.                 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, 

il Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone 
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dei Consiglieri: Adelfio, Bruschetta e Tarantino. La nomina dei suddetti 

scrutatori è approvata all’unanimità dei presenti.  

Si passa al I punto all ’O.d.G ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura una richiesta  inviata  al Presidente dal Consigliere Adelfio, 

per il successivo inoltro all’azienda competente, avente per 

oggetto:“Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Villagrazia, civico 

n.° 174”.  

Si prosegue con la lettura delle seguenti mail: 

• Mail pervenuta dall’Azienda AMAT avente per oggetto 

“Richiesta provvedimenti per via Valenza e capolinea Oreto”, 

con cui si rappresenta che ogni proposta finalizzata al ripristino di 

fermate o modifica, nonché ulteriori proposte per la realizzazione 

di nuove fermate di attesa per i viaggiatori, dovrà essere 

necessariamente inoltrata agli uffici del Settore  Mobilità Urbana 

del Comune di Palermo, per le opportune valutazioni ed 

autorizzazioni; 

• Mail pervenuta da parte dell’Azienda RAP, con cui si comunica 

che il diserbo in Via Bagnera è stato espletato il 24/06/20; 

• Mail pervenuta da parte dell’Azienda RAP, con cui si comunica 

che gli interventi di derattizzazione e disinfestazione in Via 

Alongi sono stati espletati il 08/07/20. 

     Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che comunica che 

ha ascoltato la risposta pervenuta da parte dell’AMAT e si  dichiara 
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insoddisfatto, perché, dopo quasi un anno, in cui l’AMAT diceva che stava 

provvedendo ad una valutazione, oggi, invece, si apprende che l’ufficio 

competente è un altro;  ritiene  fuori luogo la risposta e si riserva  di fare 

un intervento più pertinente  sulla nota. 

      Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che si dichiara 

rammaricato per il lavoro svolto dalla RAP: infatti, nonostante abbia 

ottenuto nel contratto il servizio del diserbo, ha lasciato il quartiere 

Bonagia in uno stato pietoso e ci sono molte lamentele da parte dei 

cittadini; sul diserbo  la RAP sta fallendo. Anche il Sindaco e alcuni 

Assessori erano a conoscenza di questa problematica ma, ad oggi, è 

cambiato poco o nulla: si aspettava una risposta immediata dalla RAP e 

ritiene che, quasi sicuramente, la colpa sia di una scarsa programmazione, 

anche se, invece, ci si trincererà dietro la mancanza di personale. Ha 

saputo che un signore sta ripulendo la Via del Visone e spera che la RAP 

si scusi; occorre però saper gestire anche queste criticità e invita i colleghi 

a lamentarsi con  i loro referenti politici sull’operato negativo riguardo al 

diserbo da parte della RAP.  

     Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che specifica che 

la problematica del diserbo non riguarda solo il quartiere Bonagia dove, 

vista la maggiore presenza di aiuole, i marciapiedi sono impraticabili: 

ormai il verde anomalo riguarda tutta la circoscrizione, cresce ovunque, 

basti vedere Via Alongi, Via Bartolomeo Sirillo, Via Campisi e Via Oreto: 

qui emergono tutte le lacune, le criticità e le inefficienze dell’azienda 

RAP, perché i rifiuti ingombranti sono dovuti all’inciviltà dei cittadini ma 

il verde anomalo va tolto con interventi programmati, cosa che l’azienda 



 

 

4 

non fa. Anche la commissione competente aveva posto l’attenzione su 

alcune vie ma, di queste, ne sono state ripulite solo due o tre. Altra 

questione che vuole affrontare è relativa alle associazioni che svolgono 

attività nel sociale per conto del Comune ma non ricevono i fondi,  come, 

ad esempio, il centro “Padre Nostro”, che, da circa un anno  non ha più 

ricevuto i contributi del comune.  Le case famiglie presenti nel quartiere 

hanno addirittura dovuto fare un decreto ingiuntivo al Comune per i 

pagamenti mancati. Questa è una mancanza attenzione da parte 

dell’amministrazione rispetto a tutto e ciò lascia pensare che si sia arenata 

e viaggi in alto mare, senza dare alcuna risposta.  

     Il Presidente afferma che chi si occupa del sociale dovrebbe avere 

priorità perché si occupa di soggetti deboli della nostra società e 

abbandonarli non è possibile. Auspica che la Regione dia i contributi per 

far andare avanti questi centri. 

     La Segretaria comunica che ci sono due risposte da parte della RAP: la 

prima che comunica che il diserbo tra via Oreto e via Stazzone è stato 

eseguito il  12/06/20; la seconda che comunica che il diserbo è stato 

effettuato in alcune vie della circoscrizione: in via Pernice è stato espletato 

il 10/06/20; in via Tottavilla il 22/06/20; in Via Folaga in data 12/06/20; in 

Largo dell’Anatra l’11/06/20 e in via Alcione è invece in itinere. 

     Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che specifica che  

questa è una risposta da parte del Presidente Norata sulle richieste fatte dai 

Consiglieri: nonostante la RAP affermava che il diserbo si fa sulla 
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programmazione questa è invece la prova che interviene solo sulle 

richieste  fatte  dai Consiglieri, per dare un contentino.  

     Il Presidente specifica che questo non si può dirlo con assoluta certezza, 

perchè significherebbe smentire la RAP: queste vie sono limitrofe al 

quartiere Falsomiele e bisogna capire come si muovono i capi area rispetto 

alla programmazione; sorge il dubbio che la Re.Se.T. espleti il lavoro su 

un contratto e che per la quantità di soldi stabilita ripuliscano alcune vie e 

non altre. Il problema non esiste solo a Bonagia ma in tutto il territorio 

circoscrizionale.  

     Chiede ed ottiene la parola il consigliere Tarantino, che specifica che i 

marciapiedi di Bonagia non sono stati rifatti quindi il problema del diserbo 

è più evidente.  

     Il Presidente dichiara che il diserbo pecca di una programmazione sia 

per quanto riguarda le risorse economiche che la forza lavoro. Questi 

lavori si dovrebbero affidare ai privati, come avviene nelle altre città. 

Oggi, confrontandosi con le partecipate, si parla del problema della 

mancanza di personale, della Legge 104: forse, a questo punto, il sindaco 

dovrebbe affidare questi servizio ai privati, anche perché è stato lui con il 

suo insediamento, a togliere gli interventi manutentivi ai privati. 

     Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che si dichiara 

amareggiato dalla politica del Sindaco in quanto la città è allo sbando, la 

citta è lasciata alla deriva e anche il Vice Sindaco, che all’inizio sembrava 

volesse apportare qualche miglioramento, oggi pare abbia rinunciato. 
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     Si passa al II punto dell’O d. O ovvero “Approvazione verbale relativo 

alla seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 

05/08/2020, approvato alle ore 9,57, per appello nominale, il cui esito è il 

seguente: Presenti: 9; Votanti: 9;Voti Favorevoli: 9. 

  Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,00, chiude la seduta. 

          Il Segretario                Il Presidente 

Maria Concetta Calderone        Andrea Gulemi 

 
Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 02/09/2020 09:29:05 CEST

Signature Not Verified Signed by ANDREA GULEMI
on 03/09/2020 12:09:49 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 02/09/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 11/08/2020



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA 

III^ CIRCOSCRIZIONE N. 127 DEL 02/09/2020" è stato 

pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 07/09/2020 al 

17/09/2020. 

Id. pubblicazione 11239/2020 

Il Responsabile                      Il Responsabile  

dell'Albo Pretorio                      dell'U.O. 

F.to Mariano Corsale        F.to Dott. Calogero Miserendino 

                                       Cordiali Saluti 
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